

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 4 de agosto de 2021

## La Laguna y la Fundación Ideo favorecerán la integración de jóvenes con medidas judiciales a través de la práctica deportiva

Idaira Afonso mantiene un encuentro con la nueva directora del organismo que gestiona el CIEMI Valle Tabares, Adelina Luntraru



El Ayuntamiento de La Laguna y la Fundación Canaria de Juventud Ideo establecerán líneas de trabajo conjunta para favorecer la integración de jóvenes con medidas judiciales, especialmente a través de la práctica deportiva. La Fundación es la encargada de gestionar, entre otros espacios de convivencia, el Centro de Internamiento Educativo para Menores Infractores Valle Tabares.

La concejala de Igualdad, LGBTI y Calidad de Vida de La Laguna y presidenta del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), Idaira Afonso, ha mantenido un encuentro de trabajo con la nueva directora-gerente de la Fundación, Adelina Luntraru, y el coordinador general de este organismo, Teodomiro Morales González.

En el transcurso de la reunión se analizaron las posibilidades de colaboración, tanto para la generación de espacios municipales para la realización de prestaciones en beneficio de la comunidad por parte de jóvenes que cumplan medidas judiciales, como para analizar otros espacios de colaboración para la realización de programas de formación en alternancia con el empleo (PFAEs).

Para Idaira Afonso es "fundamental aunar esfuerzos entre todas las administraciones implicadas para ofrecer oportunidades a estos jóvenes y en este sentido estamos trabajando en la elaboración de un convenio, en principio desde el OAD pero que posteriormente podrá tener un carácter más amplio, para colaborar en tareas de desarrollo curricular y de otras acciones directa o indirectamente vinculadas al mundo del deporte, como por ejemplo el mantenimiento de infraestructuras deportivas, que favorezcan la reinserción y eviten la reincidencia".